

lunes 11 de marzo de 2024

María Peláe encarna al poeta Federico García Lorca en el Teatro Leal en el espectáculo ‘Lorca por Saura’

La obra aterriza en La Laguna por primera vez y dispondrá de dos fechas, el 13 y 14 de marzo



[Descargar imagen](#)

Lorca por Saura

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Cultura, ofrece por primera vez en el Teatro Leal la obra *Lorca por Saura*, protagonizada por la cantautora, María Peláe, autora de dos álbumes como *Hipocondría y La folcrónica*. Las actuaciones tendrán lugar el miércoles 13 y jueves 14 de marzo a partir de las 20:30 horas.

Este trabajo musical es la última creación de Carlos Saura antes de su fallecimiento el año pasado y está escrita por Natalio Grueso. La temporada pasada fue uno de los grandes éxitos a nivel nacional, protagonizada en aquella ocasión por India Martínez.

Esta vez será María Peláe quien cantará, bailará e interpretará al poeta, ya que quiso Saura, de forma excepcional, que fuera una mujer quien le diera vida a Lorca. Le acompañarán en el escenario los actores Alberto Amarilla y Saturna Barrio y el pianista Antonio Bejarano.

Tomando como base la figura de Federico García Lorca, Saura crea un espectáculo teatral en el que engloba todas las disciplinas artísticas que fue cultivando a lo largo de su extensa trayectoria: la música, la fotografía, la pintura, la danza y el cine. La historia recorre la vida de García Lorca desde su infancia en la Vega de Granada, pasando por su estancia en la residencia de estudiantes, sus viajes a América, hasta llegar al desenlace: su fusilamiento en la Guerra Civil. Tomando al poeta como guía, el espectador se embarcará en un viaje a través de la belleza que recorrerá la trayectoria vital de una de las figuras más importantes de la creación artística internacional.

María Peláe es uno de los valores más sólidos de la música actual, una mujer temperamental con fuertes raíces flamencas que pasa con inteligencia, crítica y humor por el tamiz de la música más actual. De la mano de la creatividad de Saura alcanza cotas hasta ahora desconocidas en su trayectoria.